



Ehrenmitglied des Historische
Kälte- und Klimatechnik e.V.

Herbert Kaulbach

Herbert Kaulbach wurde auf der Mitgliederversammlung des HKK 2008 in Halle/Saale wegen seines großen Engagements für den Verein zum Ehrenmitglied ernannt.

Herbert Kaulbach war von Anfang an sehr aktiv dabei und kümmerte sich besonders um die Sammlung Bacher. Er sichtete, sortierte und restaurierte und baute mit großem Einsatz das HKK-Museum auf.

Herbert Kaulbach legte auch den Grundstein für die „Straße der Kälte“